



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Pour vivre l'entrepreneuriat jusqu'au bout

3^e édition du souper-gala des apprentis entrepreneurs!



Sorel-Tracy, le vendredi 25 mai 2018 – C'est le jeudi 24 mai dernier à l'Hôtel de la rive que s'est tenu la troisième édition du souper-gala des apprentis entrepreneurs. Pour l'occasion des gens du monde des affaires, du développement économique et des étudiants se sont donné rendez-vous afin d'échanger et de partager sur leur expérience entrepreneuriale à l'occasion d'un souper-gala des apprentis entrepreneurs. Pour cette 3^e édition, la communauté entrepreneuriale s'est jointe au Salon des affaires de Sorel-Tracy, organisé par Cournoyer communication marketing et CJSO 101,7 FM, afin de maximiser l'expérience entrepreneuriale pour les jeunes. De plus, le conférencier invité, Étienne Crevier de BiogeniQ, a intéressé l'auditoire avec son parcours d'entrepreneur innovant et en a profité pour déboulonné quelques mythes sur l'entrepreneuriat.

Cette 3^e édition du souper-gala est une initiative soutenue par la Communauté entrepreneuriale Pierre-De Saurel qui a rassemblé plus de 130 participants dont près de 80 étudiants des classes entrepreneuriales des 4^e et 5^e années de l'école secondaire Fernand-Lefebvre et du Département de développement d'applications Web et mobiles du Cégep de Sorel-Tracy entourés de 19 entrepreneurs-brigadiers de la région et d'une dizaine de conseillers d'entreprises et d'intervenants économiques de différents organismes de développement ainsi que des invités du monde de l'entrepreneuriat numérique.



Cette soirée a permis d'honorer six projets entrepreneuriaux sur 28 projets qui ont été présentés en après-midi devant deux panels de jury. C'est ainsi que quatre projets du cours de sensibilisation à l'entrepreneuriat et deux projets du Département de développement d'applications Web et mobiles du Cégep ont reçu des bourses pour leur créativité et leur esprit entrepreneurial. En tout, c'est plus de 1 850 \$ qui a été distribué en bourses.



Les projets qui se sont distingués du cours de sensibilisation à l'entrepreneuriat sont : Entrepreneur visionnaire « Création Béa », Bourse Entrepreneur passionné « Perle de verre », Entrepreneur optimiste « Les évènements Majelo » et le Coup de cœur « Les produits Bath-Girls » et pour le Département de développement d'applications Web et mobiles, les lauréats sont : Bourse Viabilité « Dénégeuses intelligentes de la Ville de Varennes » et le Prix Coup de cœur « La Maison du marais ».



À titre de partenaire de la Communauté entrepreneuriale, la SADC est fière de contribuer à cet événement en soutenant financièrement, en accompagnant et en participant au comité organisateur dans la réalisation de cette journée. « À la SADC, nous croyons en cette relève de nouveaux entrepreneurs qui font preuve d'imagination et de créativité afin de se démarquer en offrant des produits et services distinctifs. Quant à lui, le Mashup présenté depuis deux ans permet la découverte de projet numérique à fort potentiel entrepreneurial appuyé par des modèles d'affaires solides et viables » mentionne Pierre-André Émond, président de la SADC Pierre-De Saurel et entrepreneur-brigadier.

Rappelons que l'objectif de cette activité est de valoriser l'entrepreneuriat chez les jeunes en leur donnant le goût d'entreprendre... voilà ce à quoi la communauté entrepreneuriale de Pierre-De Saurel travaille depuis maintenant plus de sept ans. Regroupant des organismes de développement économique, des institutions scolaires, des institutions financières et une quarantaine entrepreneurs-brigadiers, la Communauté entrepreneuriale est fière de contribuer à la sensibilisation, à la promotion, à la concrétisation de projet d'affaires. C'est avec passion et conviction que les entrepreneurs, conseillers d'affaires sensibilisent, stimulent et travaillent à éveiller un intérêt d'entreprendre auprès des jeunes à travers une quinzaine d'activités par année. En créant un milieu propice à l'entrepreneuriat, nous favorisons le développement des jeunes qui ont le goût de s'impliquer et d'initier des projets pour l'avenir de leur région.

La Communauté entrepreneuriale est une initiative soutenue par Desjardins, le CJE Pierre-De Saurel, le Cégep de Sorel-Tracy, le CLD de Pierre-De Saurel, la Chambre de commerce et d'industrie de Sorel-Tracy, la Commission scolaire de Sorel-Tracy et la SADC Pierre-De Saurel.

Un grand Merci aux entrepreneurs-brigadiers :

| Alain Beaudin, commissaire agricole et producteur de fines herbes | David Brouillette, Brew-it | Stéphanie Brunelle, Bouclette | Chantal Cimon, Desmarais protection électronique | Alain Chalifoux, Maison Riviera | Michaël Comeau, Geoterra Arpenteurs-Géomètres | Michael L. Cournoyer, Production de soirée d'humour et Café St-Thomas | Astrid Debeissat, Ad Stratégie | Pierre-André Émond, Imprimerie Émond et Pelletier | Alan Kezber, Kezber | Geneviève Gamache, Eklat Vitrail | Sébastien Lamanna, Leadfox | Benoît Lefebvre, G. Services Miniers | Philippe Manning, Photographe et Ipix.TV | Alexandra Millette, A Masjucule | Suzanne Lareau, Hôtel de la rive | Vincent Lemoine, Assurances Lemoine | Yan Parenteau, Sibyl Services Informatiques | Serge Perreault, Raymond Chabot Grant Thornton |

Merci aux conseillers et conseillères :

Marie-Pier Beaudoin, Andréanne Dumas-Nadeau et Emilie Vial du CLD Pierre-De Saurel | Karina Hardy et Pierrette Latraverse de Desjardins Entreprises | Mario Fortin et Cindy Tellier du Carrefour jeunesse-emploi | Patrick Chalifoux, consultant | Lise Gauthier, Michèle Gauthier et Sylvie Pouliot de la SADC Pierre-de Saurel |

- 30 -

Source :

Michèle Gauthier
SADC Pierre-De Saurel
comm@sadcsaurel.ca